



Federación de Periodistas del Perú

Fundada el 18 de julio de 1950

- INICIO
- POLÍTICA
- NOTICIAS FPP
- REGIONALES
- ACTUALIDAD
- ECONOMÍA
- INTERNACIONAL
- DEPORTES
- COLUMNA DE OPINIÓN
- OTROS
- ENTRETENIMIENTO
- CULTURA
- CIENCIA
- CONTACTÉNOS
- EN VIVO

Inicio > Economía > Las empresas Repsol, ExxonMobil y Ecopetrol firman acuerdos para explotar la costa...

Economía

Las empresas Repsol, ExxonMobil y Ecopetrol firman acuerdos para explotar la costa Colombia

Este importante acuerdo representa mayor inversión y sostenibilidad energética para el Colombia

Por Editor FPP - 3 abril, 2019



La empresa española **Repsol**, firmó dos acuerdos para explotar y producir hidrocarburos junto con la empresa americana **ExxonMobil Corp** y con la compañía estatal Ecopetrol, esto involucraría inversiones mayores a **US\$ 700 millones**.

El primer contrato, influye en el bloque GUA-OFF-1, el cual es explotado por Repsol y ahora compartirá una participación con **Ecopetrol**, que se encuentra frente a las costas del departamento de La Guajira, y ocupa aproximadamente 400, 000 hectáreas.

Por otro lado, el segundo bloque, COL-4, tiene las mismas dimensiones que el primero a 100 Kilómetros de la costa. El contrato también será operado por la empresa Repsol y compartirá la participación con **ExxonMobil**.

“Para Repsol la firma de estos contratos muestra nuestro interés en continuar con las actividades de explotación en el Caribe colombiano y así contribuir al propósito de mantener la sostenibilidad energética del país”, declaró **Giancarlo Ariza**, gerente de Exploración Colombia y Caribe Occidental de Repsol.

Colombia posee reservas de **1,782 millones** de barriles en crudo, esto equivale a 5.7 años de consumo, de la misma forma en que las reservas de gas llegan hasta los 3,896 Gigapies cúbicos para 11.7 años de consumo, según el Ministerio de Minas y Energía.

El país tiene en sus expectativas sumar **1,000 millones de barriles de petróleo** a sus 20 bloques de reservas de alto potencial, estas reservas fueron ofrecidas a las empresas para sus actividades de exploración.

J.A.A

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

ETIQUETAS: colombia, Ecopetrol, ExxonMobil, repsol

Me gusta 8



Artículo anterior

El tenis olímpico sufrirá cambios

Artículo siguiente

Corea del Sur planea incentivar la visita de 23 millones de turistas para el 2022

Editor FPP
<https://fpp.org.pe/>
 Federación de Periodistas del Perú

f ✉

¡ESCÚCHANOS EN VIVO!

Radio FPP Perú

00:00

SÍGUENOS EN FACEBOOK

Federación De Periodistas ...
17.480 Me gusta

¡ESCÚCHANOS EN VIVO!

Radio FPP Perú

00:00

SÍGUENOS EN FACEBOOK

Federación De Periodistas ...
17.480 Me gusta

ÚLTIMAS NOTICIAS

Lima 2019: Perú asistió en la liga parlamentaria de amistad con Reino Unido e Irlanda del Norte

Presupuesto Fiscal 2019: Concertación Parlamentaria pide explicaciones a Del Solar por modificaciones

Conoce la nueva posición de la Selección Peruana en el ranking FIFA

Del Solar: "Estamos aquí para cambiar la historia, estamos aquí para salir de la corrupción"

Conor McGregor anunció su regreso a la UFC

